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Interview CA

Nathalie Roegiers
Secrétaire

Élue « plus grande raleuse rolskanet »

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Pas le choix.... enrôlement à l'insu de mon plein gré.

Pourquoi le roller hockey ?
Aucune idée...d'ailleurs si on pouvait m'expliquer....

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
26 PV et 3 AG....

Un projet foufou pour le club ?
Acheter ses p...de balustrades qu'on passe à autre chose....du genre réfléchir pour une nouvelle couleur
des murs du gymnase...

Mickaël Foriel alias « Mika »
Trésorier adjoint

Futur lauréat « Plus beau retour sur des rollers  »

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Pour participer de l’intérieur et donner un coup de main en compta

Pourquoi le roller hockey ?
Mon fils a commencé à jouer et j’ai bien accroché à l’ambiance du club

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
6 ans

Un projet foufou pour le club ?
Un piste extérieure qu’on puisse jouer même en cas de covid...
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Interview CA

Alain Ginoux
Broadcaster, influenceur...

Élu « Homme le plus en retard aux réunions »

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Non, pas vraiment, "Al1" peut être ?

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Il faudra demander à ma femme, car c'est elle qui m'a donné à Brice Gore, il y a bien longtemps. Elle s'est
certainement dit que je pourrais être utile au club d'une manière ou d'une autre. A moins qu'elle n'ait juste
chercher à se débarrasser de moi ;)

Pourquoi le roller hockey ?
Parce que j'ai essayé une fois et que je n'ai plus pu m'arrêter.
Parce que je ne connais pas grand chose de plus ludique que ce jeu.
Parce que j'ai rencontré des gens fantastiques dans ce milieu.

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
Environ 10 ans

Un projet foufou pour le club ?
Créer un jeu de cartes à collectionner, façon Pokémon. Ici les "Pokémon" seraient les joueurs du club (et les
encadrants), avec un surnom, leur poste, un pouvoir spécial, une illustration (ou photo), quelques chiffres...
A compléter chaque année. En attendant le dessin animé sur le roller hockey bien sûr...
Ah oui, on a bien dit foufou :)
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Interview CA

Guillaume Montaclair
El Presidente

Élu « tout court »

Un surnom (en lien avec ton activité au CA ou pas...) ?
Pas de connu

Pourquoi avoir rejoint le CA ?
Un jour, j'ai été pris dans un guet-apens organisé par l'ancien président dont je tairai le nom et le directeur
sportif Sébastien Reina. Grâce à leur capacité de persuasion légendaire, j'ai accepté avec grand plaisir.

Pourquoi le roller hockey ?
Il y a maintenant 7 ou 8 ans, Alexandre a commencé le roller hockey faute d'avoir trouvé un autre sport à
faire le samedi matin.... nous n'avions pas le temps de l'accompagner durant la semaine. Un an plus tard,
Hugo a commencé à son tour. Quelques années plus tard, nous avons trouvé les solutions pour les
accompagner aux entraînements presque tous les jours de la semaine sans compter les matchs de
championnat le week-end ;-)

Depuis combien de temps es-tu dans le CA ?
4 ans

Un projet foufou pour le club ?
Une salle d'entrainement et une salle pour les matchs
Une retransmission automatique des matchs sur le net
Un "sport-étude" made by Les Aiglons
Une équipe senior féminine
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Qui est qui ?

Voici les réponses et bravo à Francois Castillo qui triomphe avec un 8/9 et gagne le T-Shirt aiglons !

Benjamin
Chris Micka

Elo M. Emilyne Seb

Ludo
Guillaume

Steph
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Interview Coach : Seb

Peux-tu te présenter rapidement ?
Reina Sébastien, 46 ans. Je travaille dans la fonction publique depuis de longues années. Je suis aux
Aiglons de Valence depuis le tout début et je suis en charge du domaine sportif  : la politique sportive du
club, la gestion des entraînements et des entraîneurs. Cette saison, j’entraîne les U17, les U20, la Prénat et
le N3.

Comment te définirais-tu comme entraîneur ?
Je dirai passionné, investi ...et très exigeant (et avec une grosse voix comme dirait mon Président)

Comment es-tu devenu entraîneur et pourquoi entraîner ?
Je suis un ancien joueur du club de hockey sur glace à Valence. Alors que je devais avoir 16 ans, l’
entraîneur général du club m’a proposé ainsi qu’à plusieurs joueurs de mon équipe de nous former pour
devenir entraîneur. J’avais en charge un petit groupe d’une dizaine de petits joueurs et j’ai pris beaucoup
de plaisir à les encadrer. Quelques années plus tard, je suis devenu un salarié du club pendant deux ans et
l’une de mes fonctions était d’entraîner des équipes jeunesses. Cela m’a permis d’entraîner plusieurs
grands Aiglons d’aujourd’hui. J’ai fait pareil quand je suis parti jouer à Dijon. Et depuis, je n’ai jamais arrêté
t’entraîner.
Ce qui me plaît, c’est le partage. Apporter le maximum aux jeunes joueurs pour qu’ils progressent et s’
amusent.
En vieillissant, je prends beaucoup de plaisir à préparer mes équipes pour les matchs, la tactique à mettre
en place,… et j’adore le stress du banc, analyser la tactique de l’adversaire, s’adapter, faire des choix qui
peuvent influencer le match…

Un bon et un mauvais souvenir de coaching à nous partager ?
On va commencer par le mauvais et sans hésiter, je dirais la saison dernière en U17 avec l’arrêt des
compétitions en mars, alors qu’on se préparait avec les jeunes à aller le plus loin possible. C’était vraiment
et cela reste une grosse déception.
Un bon souvenir aux aiglons... J’en ai tellement : la création du club, les premiers matchs, la match contre l’
élite de Grenoble. Je vais revenir au début du club avec l’organisation du tournoi de noël de la ligue Rhône-
Alpes à la HPP  . Un vrai moment de partage et de communion au sein du club  : une organisation
magnifique avec l’installation de deux vrais terrains pour les jeunes, une buvette énorme... c’était vraiment
le top.
Et cerise sur le gâteau, mes petits 2004-2005 alors super minis avaient remporté le tournoi...une première
pour le club.

Un petit mot pour les joueurs-joueuses de ton équipe ?
Le roller hockey c’est que du plaisir....c’est important de profiter et encore plus en ce moment.
Mais ils le savent déjà...
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Interview Coach : Seb

Questions des « Inconnus » : C’est quoi le "bon" et le "mauvais" entraîneur selon toi ? 
Le bon entraîneur, il voit que ça patine pas, il siffle...alors que le mauvais entraîneur, il voit que ça patine
pas, il siffle... mais c’est un mauvais entraîneur.
Un grand entraîneur (Scotty Bowman pour les curieux) a écrit : « au cours de ma carrière, j’ai dû apprendre,
puis dé-apprendre et apprendre de nouveau. Rien ne reste très nouveau très longtemps. Il faut sans cesse
rechercher ses informations. Il n’y a jamais d’avantage définitif. Il faut constamment se donner un nouvel
avantage, mais on ne peut le faire si on croit connaître une chose pour l’éternité. On ne peut le faire non
plus avec des informations qui existent déjà. Il faut générer soi-même sa propre information»
Je suis entièrement d’accord avec lui, il faut être un passionné, toujours rechercher à progresser, à
apprendre de nouvelles choses. Le hockey est un sport qui évolue rapidement. Et puis, c’est plus qu’un
métier, il faut aimer son équipe et ses joueurs.
Le mauvais entraîneur est pour moi celui qui vient lire son histoire sans jamais lever la tête pour voir si ses
lecteurs le suivent ou pas.

Si tu pouvais prendre une qualité à chacun des autres entraineurs du club, laquelle choisirais-tu ?
Audrey : sa patience avec les jeunes.
Chris : son organisation, tout est carré avec lui.
Simon : son calme en toutes circonstances … même quand il s’énerve, il est calme, même si intérieurement
c’est une cocotte minute.
Alex : ses exercices... non c’est pas vrai, c’est une boutade entre nous ; Son énergie ... Quel peps quand il
entraîne.
Cyril : son côté paternaliste... un vrai petit papa avec ses joueurs.
Ludo : facile : sa maîtrise du patinage. J’ai eu la chance d’entraîner avec lui une année à la glace, c’était le
pied. Un grand pro.

Si tu devais comparer chacun des entraîneurs à un animal ?
Audrey : une canne avec ses cannetons
Chris : une abeille ou une foumi avec son petit cahier
Simon : un nounours
Alex : un perroquet
Cyril : un ours
Ludo : un tigre

Si tu étais joueur, par quel entraîneur aimerais-tu être entraîné et pas entraîné ??
Maintenant à mon âge, il faut pas trop forcer donc je dirai Cyril , c’est plus tranquille.
Par contre, j’aimerais pas être entraîné par Alex, il me vole tout mes exercices, donc il y aurais aucune
surprise pour moi.
Si j’étais plus jeune, je répondrais différemment je pense.
Mais on a de la chance d’avoir un staff d’entraîneurs comme celui-ci, ils font tous un super job.
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Photos saison 2020-2021

Retrouvez et récupérez en haute qualité les photos individuelles des plus jeunes et les photos d'équipe de
la saison 2020-2021.
C'est ici : http://lesaiglons.org/images/Aiglons/photos2021/

http://lesaiglons.org/images/Aiglons/photos2021/
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TwentySix Inline Camps Valence

Après le succès de la première édition du TwentySix Inline Camp en 2020, les Aiglons vous annoncent le
lancement de la seconde édition de son grand stage d’été avec hébergement et ouvert à tous.
Du , les Aiglons lancent leur TwentySix Inline Camp avec la possibilité d’lundi 23 août au samedi 28 août
arrivée dès le dimanche 22 août.
Les joueurs et joueuses nés entre 2010 et 2003 seront réparties en 2 groupes de niveau et
bénéficieront de 2 entraînements sur piste, de maniement, de préparation physique ainsi que d’activités
annexes tout au long de la semaine.

Pour obtenir un dossier d’inscription, merci d’envoyer un mail à 26inlinecamps@gmail.com.



Gazette #70 - 22/02/2021

lesaiglons.org 10

Divers

Bravo à Yoni qui intègre le valence top club espoir 2021

Rando roller
Le club a organisé une nouvelle sortie ce samedi pour les mineurs le long du Rhônes.
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En vrac

C'est bientôt leur anniversaire  !
Jose MUNGUIA LOZANO, le 22/02
Sacha GRONDIN, le 23/02
Nathalie ROEGIERS, le 23/02
Stéphane VALLON, le 27/02
Loan CHANTREAU DESMOULINS, le 28/02
Ulysse DORE MORIN, le 28/02
Chloé REINA, le 09/03
Hélia RAYNAUD, le 11/03

Prochains rendez vous !
Pas davantages d'infos sur une éventuelle reprise...

Questions, horaires...
N'hésitez pas à nous joindre par mail vrhlesaiglons@gmail.com ou par sms au 06.11.95.36.25
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